

Visitas de autoridades municipales a la zona de las obras. word

# El Consistorio invierte 90.000 euros en el acerado de los caminos del Canal y Leclerc

#### **SANTA MARTA**

Las obras contemplan la pavimentación y construcción de una acera, la señalización y el balizamiento de la zona

#### REDACCIÓN/WORD

SANTA MARTA DE TORMES. El ÁYUNtamiento de Santa Marta de Tormes ha comenzado la obra para dotar de acerado al camino del Canal y al tramo del camino de Leclerce en una distancia de unos 600 metros. Una obra que se completará con la instalación de luz co 20 farolas en todo el recorrido.

20 laroias en todo el recormo.

Se trata de una obra que está
compuesta por tres proyectos y
que cuenta con una inversión total de alrededor de 90.000 euros.
La primera de las actuaciones se
está realizando en el camino del
Leclerc, para habilitar una acera
que permitirá que pueda ser utilizada como via peatonal con ab-

soluta seguridad. Las obras realizadas sobre esta vía contemplan tanto la pavimentación y construcción de una acera como la señalización y balizamiento de la zona

En una segunda fase se realizará el acerado del camino del Canal y la actuación será completada con la colocación de luminarias.

El alcalde, David Mingo, destacó «la gestión que se ha realizado con la Unidad de Carreteras del Estado, entidad con la que se viene trabajando desde hace años para obtener el permiso y poder acometer esta obra».

se viene trabajando desde hace años para obtener el permiso y poder acometer esta obra». Por su parte, el concejal de Tráfico, Jorgo Oliva, señaló que «la construcción de esta acera supone que los peatones también puedan utilizar esta via y puedan hacerlo de forma totalmente segura, y que, una vez concluida, los vecinos puedan acceder a la zona comercial y centros educativos desde diferentes puntos del municipio».

## La Red de Juderías de España, en la que se encuentra Béjar, participará en cinco proyectos europeos

**EFE.** La Red de Juderías de España, integrada por 21 municipios entre los que figura Béjar, participará el próximo año en varios provectos internacionales a tra-

vés de la Asociación Europea para la Preservación y Promoción de la Cultura y el Patrimonio Judio (AEPJ). Durante la asamblea general de la Red se avanzó que participará en cinco proyectos, «el mayor número hasta la fecha».

La Red de Juderías de España-Caminos de Sefarad es una asociación demunicipios que cuentan en sus conjuntos medievales con un patrimonio arquitectónico, histórico, medioambiental y cultural herencia de las comunidades judías que los habitaron.

## Homenaje a las peñas en los balcones de la Plaza por las fiestas de Santa Teresa

#### **ALBA DE TORMES**

WORD. Como ya ocurrió con la celebración de la Transverberación y debido a la pandemia, las tradicionales fiestas del 15 de octubre de Alba de Tormes, no se celebrarán este año, realizando sólo pequeñas actividades culturales.

«El movimiento de peñas es

«El movimiento de peñas es muy fuerte en Alba de Tormes. Es algo intrinseco a los albenses desde hace décadas. Por responsabilidad y precaución este año no se podrán celebrar las fiestas», por lo que «desde el Ayuntamiento queremos rendir un homenaje a este colectivo» señaló el concejal de Festejos, Jose García. Para ello solicitaránque cada

Para ello solicitaránque cada peña lleve al Ayuntamiento una de sus camisetas con la inscripción de todos los miembros. Las camisetas lucirán en la Plaza Mayor durante 15 días coincidiendo con la fecha del Día de Santa Teresa, el 15 de octubre. La entrega puede realizarse hasta el 8 de octubre.

## El alcalde exhorta a los vecinos a cumplir de forma escrupulosa con las medidas sanitarias

#### **GUIJUELO**

WORD. El alcade de Guijuelo, Roberto José Martin Benito, ha emitido un bando ante la situación provocada en los últimos días por la preocupante evolución de la pandemia en la localidad. En el mismo el Ayuntamiento exhorta a sus ciudadanos a cumplir escrupulosamente con las medidas higiénicosanitarias.

sanitarias.
Recuerda que son mantener la distancia social de seguridad, el uso obligatorio de la mascarilla para los mayores de 6 años, y la aplicación con asiduidad de soluciones hidroalcohólicas, especialmente al entrar y salir de centros sociales, edificios públicos así como establecimientos hosteleros y comerciales. Además señala que si se presentan síntomas que pueden ser compatibles se que pueden ser compatibles se que pueden ser solud y ruegan «respeto riguroso» de los confinamientos. «Es obligación de todos velar por la seguridad y salud colectivas», insiste el Consitorio.



Operarios municiplaes realilzan trabajo de poda y desbroce. word

## El Ayuntamiento contrata con una subvención a un nuevo operario de parques y jardines

#### **ALBA DE TORMES**

WORD. El Servicio Público de Empleo de Castilla y León ha concedido al Ayuntamiento de Alba de Tormes una subvención por importe de 5.510.15 euros para la contratación de una persona con discapacidad durante el año 2020.

Con esta ayuda se ha realizado una contratación a jornada completa del 28 de septiembre al 27 de diciembre de 2020, con cofinanciación del Fondo Social Europeo en el marco del Programa Operativo de Castilla y León 2014-2020. La persona contratada realizará tareas de conservación de zonas naturales protegidas, parques y jardi-

Respecto a trabajos de mantenimiento de parques y jardines, durante las últimas semanas, operarios del Ayuntamiento de Alba de Tormes están realizando trabajos de poda y desbroce de los diferentes árboles y de los parques y jardines de la villa ducal. Para realizar la poda en al-

Para realizar la poda en algunos casos es necesario el montaje de andamios y maquinaria especial siguiendo todas las medidas de seguridad establecidas.



Entrada al centro cultura de Guijuelo. word

## Las actividades del curso cultural arrancan mañana con todas las medidas anticovid

### GUIJUELO

WORD. Las propuestas de la Escuela Municipal de Música y la formación de inglés se retoman a partir de mañana, 1 de octubre, y lo hacen de forma segura en el Centro Cultural. De la misma manera se reinicia en la misma fecha los servicios de Ludoteca y se reinicorporan algunas iniciativas en la Biblioteca municipal. Desde la concejalía de Cultura se han puesto en con-

tacto con las familias de los alumnos para informarles de todos los detalles del plan de inicio de curso con el que cuenta en cada uno de los centros culturales

turales.
En este sentido, el primer día de clase se entregará al personal del centro un documento de responsabilidad firmado y se tomará la temperatura a todos los alumnos, además, se les indicará en qué aula se impartirán las clases. Otra de las medidas que se llevarán a cabo será la ventilación de las instalaciones, la desinfección de todas las zonas en uso y la apertura controlada de las puertas. Además, los centros de cultura cuentan con paneles informativos, así como con señalización de entradas, salidas, zonas de tránsto y aulas diferenciadas.